

Glückliche Gewinner

Schaumburger Laufserie: 3200 Läufer waren am Start / VfL organisiert Jaster-Lauf nicht mehr

STADTHAGEN. Die 20. Schaumburger Laufserie, wie in den Jahren zuvor organisiert und gesponsert von der Sparkasse Schaumburg, dem Sporthaus Krefthaus und den Schaumburger Nachrichten, ist beendet. In einer Abschlussveranstaltung in der Kundenhalle der Sparkassen-Hauptstelle bedankte sich Marktbereichsleiter Gerd Krome bei allen Teilnehmern und Helfern und teilte ein „tolles Ergebnis“ mit: In den sieben Läufen waren 3200 Läufer und Läuferinnen an den Start gegangen – 500 mehr als im Vorjahr.

Allein 1000 Teilnehmende zählt der Kurparklauf in Bad Nenndorf. Dieser müsse wegen Vorbereitungen zur Landesgartenschau für die neue Saison ausfallen, teilte Krome mit. Und: In Stadthagen stehe der VfL nicht mehr als Organisator des Gerhard-Jaster-Laufes zur Verfügung. Man sei aber „guter Dinge“, dass der Lauf stattfindet.

Nach einem Vortrag des Lauf-Psychologen Janosch Daul aus Halle (Saale) zum Thema „Mentale Vorbereitung für den Wettkampf“ stand der nächste Teil des Abends an. Die geladenen



Jochen Krefthaus (links) vom gleichnamigen Sporthaus, Gerd Krome (Vierter von rechts) und Mario Kirchner (Schaumburger Nachrichten, rechts) sowie Referent Janosch Daul (Zweiter von links) freuen sich mit den Gewinnern und Gewinnerinnen der Verlosung.

FOTO: SK

Gäste – sie waren an drei der sieben Läufe gestartet – nahmen an einer Verlosung teil. Zu gewinnen gab es Fondsanteile der Sparkasse sowie Ein-

kaufgutscheine vom Sporthaus Krefthaus und Ticketgutscheine von den Schaumburger Nachrichten in drei Wertstufen. Preise im Wert von

150 Euro gewannen Leon Rossler, Henning Müller und Jörg Holle. Die Gewinne im Wert von 100 Euro fielen an Peter Born, Markus Schnetzke

und Amelie Lampe. Fondsanteile und Gutscheine über 50 Euro gewannen Cornelia Zimmermann, Astrid Pollok und Laurenz Wilharm. sk